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Élections municipales à Nantes
 Dates : 15 et 22 mars 2026

Vous allez voter
Vous votez pour élire le maire de Nantes



Nous aimons Nantes
Nous voulons améliorer la ville
Nous agissons pour les habitants

 

 

 

 

 

la sécurité
Nous voulons protéger les habitants
Il y aura plus de policiers municipaux
Les policiers seront présents jour et nuit

L’environnement

Notre engagement

Les déplacements
Se déplacer doit être plus simple
Les quartiers doivent être mieux reliés
Un seul ticket sera utilisé pour les transports

La ville doit être propre
Nous planterons beaucoup d’arbres
Le tri des déchets sera amélioré

 

 

La solidarité
Tout le monde doit être aidé
Le logement doit être plus accessible
Les soins doivent être proches de chez vous

L’avenir de Nantes
Nantes doit créer des emplois
La ville doit rester agréable
Les commerces et la culture seront
soutenus

🌐 Site : chombart2026.fr
📧 Email : contact@infinimentnantes.fr
📞 Téléphone : 07 44 50 14 82
📍 Adresse : 13 rue Contrescarpe, Nantes

Nous voir ou nous contacter : 


